
日程 順 議員名 件　名

飲料水等、家庭用に利用する地下水について

志摩歴史資料館との統合後における伊都国歴史博物館のビジョンについて

観光における地域活性化について

観光地の駐車場及び公衆トイレについて

野村望東尼について

海岸対策と水産業環境改善について

住宅確保要配慮者の支援について

インフラ・公共施設の整備・改善と市民要望の見える化について

4 高橋　徹郎 施政方針について

新庁舎・市民ホールの活用について

マイナンバーカードを活用するこれからの行政について

子どもたちの育ちを支える持続可能な部活動の在り方について

令和６年度糸島市施政方針について

ＪＲ美咲が丘駅のバリアフリー化について

今後の介護保険制度の課題と取り組みについて

糸島で暮らす豊かさの向上へ

原子力災害の危険性と避難計画について

土地区画整理事業と法令遵守について

多面的機能支払交付金における活動組織への適切な指導について

社会福祉法人募集の事務と政治倫理・公務員倫理について

令和６年第１回定例会　一般質問概要
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日程 順 議員名 件　名 要　旨

(1)　水道の給水区域の拡大について

(2)　本市の地下水の水質の状況は。

(3)　飲料用に適さない地下水への対応は。

(1)　伊都国歴史博物館設置の目的について

(2)　伊都国歴史博物館の現状は。

(3)　博物館統合後のビジョンは。

(1)　芥屋の観光について

　①市の観光資源である芥屋大門遊覧船の認識について

　②知床遊覧船沈没以降における船舶の安全基準の強化が図られた。
　　遊覧船運営会社への支援が検討できないか。

(２)　芥屋の自然遊歩道を繋げて街中散策できる観光について

　①大門橋の通行止めの経緯と計画について

　②自然遊歩道を繋げることによる、地域活性化の支援について

(1)　小富士梅林の観梅時期における駐車状況について

　①現在の駐車状況について

　②観梅時期に歩道を一時的な駐車場にできないか。

　③駐車場として、民間の用地を借地にできないか。

(２)　観光地の公衆トイレ数と改修計画について

(1)　野村望東尼の歴史教育分野の関わりについて

(2)　糸島市の歴史人物である野村望東尼を観光資源にできないか。

(3)　望東尼サミットに向けた支援はできないか。

観光における地域活性化
について

観光地の駐車場及び公衆
トイレについて

野村望東尼について

令和６年第１回定例会　一般質問概要

1 川上　伸悟

飲料水等、家庭用に利用
する地下水について

志摩歴史資料館との統合
後における伊都国歴史博
物館のビジョンについて

3月15日
（金）

2 畑中　鶴見



日程 順 議員名 件　名 要　旨

令和６年第１回定例会　一般質問概要

(1)　岐志・船越地区の海岸・護岸について

　①護岸の管轄と越波対策について

(２)　唐津沖洋上風力発電の計画について

　①市の情報収集や計画に対する考えについて

(３)　漁業経営持続化支援事業の創設について

　①創設に向けての市長の考えを伺う。

(1)　本市における住宅確保要配慮者の相談・対応状況

(2)　住宅セーフティネット制度の活用状況

(3)　賃貸住宅供給促進計画策定について

(4)　住宅確保要配慮者居住支援協議会の設立について

(1)　市民要望の受付方法及び現状

　①昨年度の行政区内の要望受付方法・件数・未処理件数

　②昨年度の行政区外の要望受付方法・件数・未処理件数

　③昨年度の公共施設への要望受付方法・件数・未処理件数

(2)　市民が市の公共事業の計画や実施状況、市民要望の進捗状況を確認す
　　る手段について

(3)　市の公共事業及び、市民要望の見える化に向けて市の考えを伺う。

(1)　未来社会で輝く子どもを育むまちづくりについて

　①児童の安全な保育環境を整備するとのことだが、どのような環境整備
　　を計画しているのか、その財源は。

　②保育所や幼稚園のトイレの洋式化率は把握しているか。

　③保育所や幼稚園に和式のトイレが残っているとすれば、洋式化するこ
　　とも保育環境整備に含まれると考えるか。

　④保育所や幼稚園などの園庭を芝生化することや遮光カーテンを園庭に
　　つけることは環境整備に含まれるか、また、それらを積極的に促して
　　いく考えはあるか。

　⑤文化・芸術の振興について、芸術の振興については特段言及されてい
　　ないが、どのように考えているか。

海岸対策と水産業環境改
善について

3月15日
（金）

2 畑中　鶴見
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4 高橋　徹郎 施政方針について

中尾　正俊

住宅確保要配慮者の支援
について

インフラ・公共施設の整
備・改善と市民要望の見
える化について



日程 順 議員名 件　名 要　旨

令和６年第１回定例会　一般質問概要

(2)　人と人がつながり助け合うまちづくりについて

　①自治会役員の女性登用率の向上に向けた男女共同参画推進事業に取り
　　組むとあるが、自治会役員の女性登用率の現状と目標値は。

　②女性登用が進みづらい課題は。

　③女性登用率の向上に向けてどのようなことに取り組むのか。

(3)　快適で住みよいまちづくりについて

　①2050年のカーボンニュートラル実現に向けての取り組みについて、エ
　　ネルギーの地域内消費を目的とする再生可能エネルギーの促進という
　　視点で施策を進める考えはあるか。

　②また、施策を進める考えがあるのならば、具体的にはどのようなもの
　　があるか。

(1)　新庁舎に市民ホールを設置する目的は。

(2)　現在のホールの利用状況は。

(3)　今後どのような活用を考えているか。

(4)　本市には一か所も結婚式場がない。シビルウェディング（届け出結婚
　　  式）に市民ホールを活用しないか。

(1)　マイナンバー制度は、市民の皆さんから見て、どのようなメリット・
　　  恩恵があるのか。

(2)　直近の申請率と交付率はどうなっているのか。また糸島市職員のマイ
　　  ナンバーカードの申請率と交付率はどうなっているか伺う。

(3)　現在、本市でマイナンバーカードを活用したサービスはどのようなも
　　  のがあるか。また、スポット的に行われたサービス内容は。

(4)　他市町村で行われているカードを利用した独自サービスの事例につい
　　  て、どのように把握しているか。

(5)　本市において、マイナンバーカードを利用したサービスの展開はどの
　　  ように考えているのか。

(6)　現在、本市ではどのくらいのマイナンバーカードを活用した電子申請
　　  が可能なのか。

(7)　今後、本市がどのような方針をもってデジタル化の波を受け止めてい
　　  くのか、最後に市長の考えは。

長田　秀樹1

3月15日
（金）

3月1８日
（月）

4 高橋　徹郎 施政方針について

新庁舎・市民ホールの活
用について

マイナンバーカードを活
用するこれからの行政に
ついて



日程 順 議員名 件　名 要　旨

令和６年第１回定例会　一般質問概要

(1)　中学校部活動を取り巻く現状について

　①学習指導要領における部活動の位置づけは。

　②国等の部活動改革の方針について

(2)　糸島市での中学校部活動の現状と課題について

　①部活動数、部活動の種類、部活動の入部率について

　②複数校合同での部活動の実施状況について

　③部活動の顧問について

　④土日休日の部活動について

　⑤学校の外部からの指導者について

　　・外部からの指導者にはどのような人がいるか。

　　・部活動の地域移行モデル事業の現状、成果、課題について

(3)　今後の糸島市の中学校部活動の方針について

　①今後の部活動の在り方について、基本的な考えは。

　②市教育委員会としてどのように進めて行くのか。

(1)　脱炭素化社会の実現に向けた取り組みについて

　①カーボンニュートラル、脱炭素化社会とは何か。市が取り組む理由
　　は。

　②糸島市の脱炭素の現状、課題、取り組みは。

　③2050年のカーボンニュートラル実現に向け、市民の皆さんと共に取り
　　組みたいことは何か。

(1)　ＪＲとの協議の状況について

(2)　今後の取り組みについて

(1)　糸島市における高齢者の状況について

(2)　介護保険制度の今度の動向について

(3)　介護人材の確保と事務の効率化について

令和６年度糸島市施政方
針について

ＪＲ美咲が丘駅のバリア
フリー化について

今後の介護保険制度の課
題と取り組みについて

子どもたちの育ちを支え
る持続可能な部活動の在
り方について

2

3 徳安　達成

3月1８日
（月）

佐藤　倫子



日程 順 議員名 件　名 要　旨

令和６年第１回定例会　一般質問概要

(1)　第２次糸島市長期総合計画　後期基本計画の方向性について

(2)　糸島サイエンスヴィレッジの取り組みについて

(3)　糸島市の将来に向けてどのような挑戦をするか市長に問う。

原子力災害の危険性と避
難計画について

(1)　能登半島地震のように地震による道路の損壊による集落の孤立、ある
　　いは車両での避難ができない状況下での原子力災害避難計画について

(1)　（仮称）池田東土地区画整理事業の水害対策について

(2)　泊土地区画整理事業と関連事業の事務の進捗について

(1)　国、県、市の活動組織への指導について

(2)　活動組織の市への報告及び告発者への対応について

(1)　政治倫理審査会の委員任命と公務委員の非違行為について

(2)　保育所の無償譲渡に係る法人選定の事務について

土地区画整理事業と法令
遵守について

多面的機能支払交付金に
おける活動組織への適切
な指導について

社会福祉法人募集の事務
と政治倫理・公務員倫理
について

糸島で暮らす豊かさの向
上へ

3 徳安　達成

3月1８日
（月）

4 伊藤　千代子


